

Joël Matip ne va pas retrouver la sélection camerounaise qu'il a abandonné depuis plusieurs années, à en croire son entraîneur en club.

Une information de « African Insider », largement relayée par les médias camerounais, a voulu laisser croire que l'arrière central de Liverpool, Joël Matip, [envisage un retour au football international](#), près de sept ans après sa dernière apparition pour l'équipe nationale du Cameroun. Ceci grâce au nouveau [poste occupé par la légende Eto'o](#).

Alors que les fans de l'équipe senior du Cameroun exultaient encore, voilà que Jürgen Klopp est venu mettre fin à tout espoir : *« Il ne l'envisage pas (de revenir avec sa sélection nationale, ndlr). Je lui ai parlé et il a dit non. Ce ne sont que des nouvelles dans le monde entier sans rien derrière. »*, a laissé entendre le coach des reds, interrogé par la presse britannique, lui qui bataille depuis, afin de ne pas laisser ses joueurs africains partir à la CAN au Cameroun.

A Liverpool, Jürgen Klopp pourra alors continuer de compter sur Joel Matip, présenté comme l'un des meilleurs défenseurs au monde, lui qui avait décidé après la déculottée des lions indomptables à la coupe du monde Brésil 2014 d'arrêter avec la sélection nationale, pourrait revenir sur sa décision.

Pour rappel, le défenseur Camerounais avait mis un terme à sa carrière internationale en septembre 2015 à l'âge de 25 ans. Dans une interview accordée à « the Times », il dénonçait les mauvaises manœuvres des dirigeants du football camerounais, qui ont impacté cette décision difficile à prendre.
